

Königsproklamation der Stoffener Schützen



Zum jährlichen Stroh-schießen des Schützenvereins Edelweiß Stoffen mit anschließender Königsproklamation der neuen Könige konnte Schützenmeister Florian

Jehle im Sportheim wieder zahlreiche Mitglieder begrüßen.

Die Jugend durfte als Erstes ihre neue Königin feiern. Dabei bewies Antonia Ettner die ruhigste Hand und konnte ihren Vorjahreserfolg verteidigen (49,6 Teiler). Dahinter reihte sich Sarah Settele ein (58,1 Teiler), Drittplatzierte wurde Laura Schwabbauer (92,1 Teiler).

Danach gaben die Moderatoren des Abends den Scheibengewinner bekannt. Diese haben Julia und Benjamin Graf anlässlich ihrer Hochzeit gestiftet. Hierbei versuchten 61 Schützen ihr Glück. Gewonnen hat sie schließlich Martin Willig.

Im Anschluss daran konnte der Königspokal der Auflageschützen neu vergeben werden. Hier wurde Renate Hafenmair (27,1 Teiler) Dritte, den zweiten Platz sicherte sich Anton Auer (26,3 Teiler) und neuer „Oldie“-König



wurde Josef Ettner (20,6 Teiler). Nach einer kurzen Pause waren die Pistolenschützen an der Reihe. Dabei konnte Helmut Ettner (71,5 Teiler) das Rennen für sich entscheiden. Zweitplatzierte wurde Heribert Ettner jun. (79,9 Teiler) und die Brezenkette erhielt Florian Ettner (104,1 Teiler). Die Spannung erreichte ihren Höhepunkt mit der Proklamation des neuen Schützenkönigs in der Schützenklasse Luftgewehr. Hierbei sicherte sich den

Königstitel der 1. Sportleiter Werner Ettner mit einem (31,1 Teiler). Dahinter reihte sich Martin Willig (39,4 Teiler) ein, der das bessere Deckblattl erzielte. Lena Ettner (39,4 Teiler) nahm sonach den 3. Platz auf dem Stockerl ein.

Danach feierten die Würdenträger wieder gebührend ihre Titel.

Foto Team Pfeiffer
Text Ulrike Deininger (deinul)



Dorfadvent in Stoffen. Dieser wurde vom Schützenverein Edelweiß und vom Trachtenverein Stoffen organisiert. Eine Vielzahl von Besuchern genossen die kulinarischen Angebote und verbrachten gesellige Stunden am Eisplatz.

Foto Team Pfeiffer.
Text Ulrike Deininger